

ふるさとのよさを感じる体験活動



「自然を愛する心」「郷土を大切に作る心」いずれも大切に育てたい心です。西方小学校では、『心豊かな西方の子どもを育成』するために、道徳の授業の充実・心に届く生徒指導の実践(あいさつ運動5つの言葉と心の推進)・体験活動の充実を柱にして教育活動を展開しています。その中で、西方の自然を十分に感じさせる活動はとても有意義なものです。5月26日(土)には、西方川で「ほたる」の鑑賞会がありました。暗闇に輝く無数の光、美しいの一言でした。そんなきれいな西方川をもっと体験するために「西方川で

【校長先生の話熱心に聞く子どもたち】遊ぼう」を実施しました。活動前日からうなぎ捕りのしかけを準備しました。すると、うなぎが3匹も捕れました。大きな歓声と「すごい。」の子どもたちの声、その顔は生き生きと輝いていました。ややもするとおとな自身が忘れつつある「ふるさと」のよさを、子どもたちの心に刻めた1日となりました。本校では今後も西方地区のよさを感じさせる活動を続けていきます。



【学校の水槽で飼っています。】

早寝・早起き・朝ご飯の推進と家庭学習の充実



【高学年で70・80分以上】



【夜更かしはやめましょう】見て声かけをお願いします。

基本的な生活習慣の確立は、子どもたちが生活するにあたって重要な課題となっています。1日の生活リズムを作るためには「早寝・早起き」は基本です。また、朝食は、1日の活動源であるエネルギー補給はかせません。「腹が減っては戦はできぬ。」ではありませんが、バランスのよい食事を朝からしっかり採って欲しいものです。

また、学習面で考えると学校で学んだことを確実に復習することは、西方小学校の児童にとっては大切です。『学年×10分+30分以上』を目標に取り組むよう指導しています。いずれも、保護者の力なくしては成立しません。現在のお子様の様子を



【朝食をしっかりと】



【余裕のある登校】

今月の行事紹介

「市小学校綱引き大会」

6月1日(金)に川内アリーナで綱引き大会が実施されました。本校からは、5・6年生児童3名が参加しました。今年度も湯田小学校と合同チームを結成して大会に臨みました。予選リンクで1勝をあげましたが、惜しくも決勝トーナメントへはあがれませんでした。子どもたちの心の中には、悔しさもありながら「やるだけやれた」という達成感があったようです。



【綱引き大会，いよいよ始まる瞬間】

湯田小との合同チームを結成して精いっぱい綱をひきました。目標は、予選突破でしたが、念願の「1勝」をあげることができてよかったです。嬉しかったです。

「交通教室」

6月5日(火)に、川内警察署から講師をお呼びして交通教室を実施しました。小雨の中、自分のかげがえのない命を守るため交通ルールを守ることの大切さや自転車の乗り方等について学びました。そして、2年生は、横断歩道の渡り方、3年生以上は自転車の乗り方を実践しました。「ヘルメットの着用」「自転車の整備」等保護者の方々も一緒になって点検してください。また、地域の皆さまも西方小学校の子どもたちが、危険な自転車の乗り方等をしていたら注意してあげてください。

「破乱踊り」



【破乱踊りの練習風景】

西方地区の伝統芸能である「破乱踊り」の本年度第1回目の練習が6月にスタートしました。昨年度復活し「運動会」で披露しました。郷土の大切な伝統文化を継承する活動として、地区コミュニティの橋口主事を中心とした地域の協力のもと行われました。今年度で閉校となりますが、子どもたちの心と体に郷土の思いや願いを浸透させる活動になればと考えています。南日本新聞にも記事として掲載される予定です。

7月の主な行事予定

3	火	集団宿泊学習(～5日)
4	水	司書補巡回日
10	火	A L T 来校 校区いじめ問題・水難事故防止対策委員会(本校)
11	水	校内水泳大会 学校保健委員会 P T A 全体会 司書補巡回日
12	木	小中一貫児童生徒交流学習 (水引中：音楽祭)
14	土	親子ふれあいキャンプ(～15日) (子ども会育成会)
18	水	司書補巡回日
19	木	命の大切さをはぐくむ日 (全校給食・全校遊び)
20	金	交通安全強調日 1学期修了式 大掃除
21	土	夏季休業
23	月	個人面談旬間(～31日)
24	火	市小学校水泳記録会
25	水	司書補巡回日
30	月	カヌー練習
31	火	カヌー練習



【自転車整備についての指導】